



Liebe Eltern der Schulneulinge 2020/21,

vor den Sommerferien gab es einen Ausblick des Ministeriums auf das neue Schuljahr. Angezielt ist ein „Regelbetrieb als Präsenzunterricht“, der sich sicherlich noch deutlich von einem ‚Normalbetrieb‘ unterscheiden wird.

In den Informationen aus dem Ministerium werden auch Einschulungsfeiern eigens erwähnt:



*„Sind im ablaufenden Schuljahr, entgegen erster Annahmen, Schulentlassungsfeiern innerhalb und außerhalb der Schule möglich, so sollte das auch für die **Einschulungsfeiern** im kommenden Schuljahr gelten. Die aktuellen Regelungen der CoronaBetrVO und der CoronaSchVO lassen dies bereits zu. Das Ministerium für Schule und Bildung wird insbesondere in Abstimmung mit dem Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales darauf hinwirken, weitere organisatorische Handlungsspielräume zu eröffnen, wenn die allgemeine Entwicklung des Infektionsgeschehens dies zulässt.“*

Sie merken bestimmt, dass sich aus diesen Perspektiven noch keine verlässlichen Planungen für einen Einschulungstag ableiten lassen. Mit wie vielen Menschen (mit Eltern oder Elternteilen oder weiteren Gästen?), an welchen Orten (in der Turnhalle oder der Aula?) und in welcher Form (mit Einschulungsgottesdienst, anderen Kindern und Gesang?) Ihre Kinder Mitte August in die Concordiaschule aufgenommen werden, erfahren wir alle vermutlich nicht allzu lange vor dem 13.08.

Über unsere Homepage (www.concordiaschule-schildgen.de) werden wir Sie ab Ende Juli über den Stand der Dinge informieren.

Eine Sache steht aber schon heute fest: Wir werden uns große Mühe geben, Ihren Kindern unter den dann gegebenen Voraussetzungen einen besonderen Einschulungstag zu gestalten.

Ich wünsche Ihnen eine gesunde und frohe Sommerzeit und freue mich auf den Start mit Ihren Kindern in das erste Schuljahr

Bergisch Gladbach, 25.06.2020


Manuel Blum • Schulleiter